



novvel_luis@yahoo.com.mx

Transición

El primer encuentro entre los equipos de transición del gobernador del Estado de México Alfredo del Mazo y la gobernadora electa Delfina Gómez fueron cordiales, con personajes que ya se habían comentado que estarían con la morenista, como Horacio Duarte, Higinio Martínez, José Francisco Vázquez Rodríguez y Maurilio Hernández. Este último un gran conocedor de la política mexiquense, de los temas legislativos, pero sobre todo un político que sabe hacer acuerdos, tiene trato amable y no anda de subido ni mareado como otros de la 4T que se creen ellos los gobernadores. Qué bueno que la morenista Delfina Gómez tenga en su equipo de transición a políticos todo terreno, pero sobre todo a personas con capacidad y experiencia en la administración pública. Lo que sí llama la atención es que la única mujer en ese equipo sea ella. Y bueno, mujeres en Morena capaces hav muchas. Y ahí están Azucena Cisneros, Karina Labastida y muchas más.

Del lado del gobernador Alfredo del Mazo estuvieron Luis Felipe Puente Espinoza, secretario de Gobierno y Rodrigo Martínez-Celis, Secretario de Seguridad... Por cierto, el diputado de Morena Ariel Juárez, se le fue a la yugular al secretario Martínez Celis por los hechos violentos en la capital del Estado de México, pues aseguró que son resultado del fracaso de la estrategia de seguridad del gobierno estatal, y que él como secretario del ramo, tiene la obligación de otorgar seguridad a los mexiquenses, pero es un tema que se tiene en el abandono, y parece que lo único que le interesa es subsistir hasta el 15 de septiembre y aprovechar "El año de Hidalgo". Rodrigo Martínez Celis, aseguró Ariel Juárez, será uno de los servidores públicos que pisará la cárcel, por toda la red de corrupción que tolera en la Policía Estatal, en el Sistema Penitenciario y en el Cuerpo de Seguridad Auxiliares del Estado de México, e incluso lo comparó con Genaro García Luna. Habrá que ver, porque las cosas se ven tersas entre los equipos del gobernador Del Mazo y la gobernadora electa Delfina Gómez